

平成30年11月1日

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる季節となりました。落ち葉を拾い集めたり、秋の自然に触れたりしながら、体を動かし元気いっぱい遊ぶ子ども達。11月7日には、暦の上で冬が始まる「立冬」です。次第に北風も冷たくなり、冬がやってきます。寒暖の差も激しく、体調を崩しやすくなりますので、体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



第3弾

園庭工事が終了しました！

10月17日、子ども達が待ちに待った新しい園庭が完成しました。小さい築山ができ、0、1、2歳児の子ども達も楽しく遊んでいます。小さい築山には、滑り台も設置され、子ども達に大人気です。また、砂場・泥遊び場が増え、自分の好きな場所で広々と遊んだり、ネットの上を渡ったり、ポルダリングと築山の間を移動する姿も見られました。

工事に伴い、皆様にご協力頂きありがとうございました。

ひろ～い



トンネルだー！



ほんざ～い



0.1.2歳児用の築山もできたよ



感染症に負けない体を作ろう！

この時期は冬に向かって気候が大きく変わっていく時です。日に日に寒さが増し、空気の乾燥も強くなります。毎年、インフルエンザや感染性胃腸炎が多く見られます。感染症にかからないためにも、予防することが大切です。

《感染予防6か条》

- ①手洗い・うがい
- ②汗をかいたらすぐ着替える
- ③バランスのよい食事
- ④部屋の換気と加湿
- ⑤規則正しい生活リズム
- ⑥流行時は人ごみを避ける



はやぶさ君を探せ！ → 難易度★★★★☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。みんなは見つけれられるかな？ 5か所にいるよ！



ハッピーハロウィン！

10月31日にハロウィンパーティーを行いました。年に一度のこの日を、とても楽しみにしていた子ども達。ハロウィンパーティーでは、子ども達も職員も思い思いに衣装をして、歌を歌ったり、踊りを踊ったりして大盛り上がりしました。保育園のパーティーの後は、ペがさす(4歳児)が特別養護老人ホーム山静寿へ、はやぶさ(5歳児)は老人保健施設フローラさいせいへ出かけ、おじいちゃん、おばあちゃん達と交流してきました。



さつまいも大収穫！

10月2日、あぼろ(3歳児)とはやぶさ(5歳児)の子ども達が毎年恒例のさつまいも掘りを行いました。今年のさつまいもは超ビッグサイズのものばかり！土の中からさつまいもを見つけ、掘りあげる度にあちらこちらから、大歓声が上がっていました。この収穫したさつまいもを使ってあぼろ(3歳児)、ペがさす(4歳児)、はやぶさ(5歳児)がおやつ作りにも挑戦しました。自分達で収穫して作ったおやつは、いつもの何倍も美味しかったようです。



11月の行事予定

- 3日(土) 文化の日
- 5日(月)～9日(金) 身体測定
- 6日(火) かもしかクラブ
- 12日(月) 英語あそび
- 13日(火) 避難訓練
- 19日(月) 英語あそび
- 23日(金) 勤労感謝の日

12月の行事予定

- 3日(月) 英語あそび
- 4日(火)～7日(金) 身体測定
- 5日(水) 避難訓練
- 8日(土) はやぶさフェスティバル
- 10日(月) 英語あそび
- 11日(火) かもしかクラブ
- 17日(月) 英語あそび
- 21日(金) クリスマス会
- 23日(日) 天皇誕生日
- 29日(土)～1月3日(木) 年末年始のため休園

